



Liebe Mitglieder des Schachclubs Schleispringer,

wie Ihr bestimmt mitbekommen habt,

hat sich die Ministerpräsidentenkonferenz zusammen mit der Bundeskanzlerin zu einem „Lockdown Light“ für den kommenden Monat November entschieden.

Dieses hat auch Auswirkungen auf unseren Verein,

so ist unsere Wirtin Petra Goos gezwungen, die Waldschänke, unser Spiellokal, im November zu schliessen. Damit können Wir uns logischerweise auch Mittwochs nicht zu unseren Vereinsabenden treffen.

Was weiterhin aber möglich bleibt, sind die donnerstäglichen Blitzturniere auf Lichess. Nähere Informationen dazu bekommt Ihr von unserem Schleispringer Thomas Nautsch.

Ich wünsche unserer Wirtin Petra Goos, dass sie möglichst wirtschaftlich unbeschadet aus der neuerlichen Zwangspause kommt und hoffe, uns Alle im Dezember bei Petra wieder zu sehen.

Bitte bleibt Gesund, mit schachlichen Grüssen.

Für den Schachclub „Schleispringer“ Kappeln

Max Marquardt

1. Vorsitzender des Schachclubs Schleispringer Kappeln von 1980 e.V.